

PERS

Babinsa Latih PBB Dan TUS Siswa SMP N 3 Wonosobo

Ahmad Ridho - GUNUNGSITOLISELATAN.PERS.CO.ID

Jul 14, 2022 - 09:36



Babinsa Koramil 01/Wonosobo Sertu Choirul Anam dan Kopda Widiyatmoko, memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan Tata Upacara Sekolah (TUS) bagi Siswa/Siswi peserta didik baru kelas VII SMP N 3 Wonosobo .

Babinsa Koramil 01/Wonosobo Sertu Choirul Anam dan Kopda Widiyatmoko, memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan Tata Upacara Sekolah (TUS) bagi Siswa/Siswi peserta didik baru kelas VII SMP N 3 Wonosobo bertempat di lapangan SMP N 3 Wonosobo, Jl. Lingkar Utara, Bomerto, Kec. Wonosobo, Kab. Wonosobo, Rabu (13/07/22).

Kegiatan yang diikuti oleh 150 siswa/siswi, dihadiri Kepala SMP N 3 Wonosobo,

Dra Endang Hermawanti W.,M.M.Pd, Babinsa Sertu Choirul Anam dan Koptu Widiyatmoko, dan 5 orang guru pendamping.



Materi PBB yang dilatihkan dalam kegiatan tersebut diantaranya meliputi materi dasar yaitu sikap sempurna, sikap istirahat dan meluruskan barisan (lencang depan, kanan dan lencang kiri). Serta latihan berhitung dalam barisan, penghormatan, perubahan arah yaitu hadap kanan, hadap kiri dan balik kanan. Juga gerakan dasar berjalan yakni langkah biasa dan langkah tegap. Dilanjutkan dengan materi tata upacara sekolah berikut praktek pelaksanaan tata urutan kegiatan upacara dan pembagian tugas bagi perangkat upacara.

Di sela-sela kegiatan tersebut, Sertu Choirul Anam menjelaskan, latihan PBB yang di latihan ini dimaksudkan dalam rangka pembinaan terhadap siswa/siswi baru yang baru masuk ajaran baru tahun 2022 dan pembentukan karakter sikap dan mental siswa siswi SMP N 3 Wonosobo. Agar supaya para siswa berdisiplin dalam mengikuti kegiatan belajar di sekolahan.



Ditempat yang sama, Kepala sekolah SMP N 3 Wonosobo, Dra. Endang Hermawanti W.,M.M.Pd., mengucapkan terimakasih atas kerja sama yang baik khususnya untuk anggota TNI yang telah bersedia dalam memberikan bimbingan bagi siswa/siswi baru, sehingga kegiatan dapat terselenggara dengan baik.